

Comité interministériel de la Transformation Publique du 29 octobre Réformer sans les fonctionnaires

Ainsi le Premier ministre réunit le deuxième CITP le 29 octobre, 300 managers de la Fonction publique de l'État dont 200 directeurs.

Il leur présentera les décisions prises « en coulisse » et qui n'ont pas été présentées aux organisations syndicales et par conséquent aux fonctionnaires de l'État.

En décembre, le 12, une convention se tiendrait avec 1800 cadres de centrale et des services déconcentrés, toujours sans doute sans les représentants des fonctionnaires.

Ce gouvernement semble ignorer ce sujet classique de sociologie administrative :

Peut-on réformer l'État contre ses deux millions de fonctionnaires ?

Atteinte au statut, remplacement des fonctionnaires par des contrats privés, destruction des instances de dialogue social, remise en cause de nos traitements... Et quoi d'autres ??? **NO COMMENT...**

Pour la CFTC FAE la réponse est évidemment NON !

